



Référence

RV650

Prix

780 000 €

Pralognan-la-Vanoise

Maison à vendre (73710)

Composé d'une habitation principale et de 2 appartements avec entrée indépendante destinés à la location, ce grand chalet vous permettra d'avoir une rentabilité locative intéressante. Construit sur un grand terrain de 1080 m². Facile d'accès et proche de toutes les commodités dans un quartier paisible. Ensoleillement assuré toute la journée, belle vue sur les montagnes. Entre-sol : garage transformé en grande salle de sport. Cave, chaufferie. Rez-de-chaussé : appartement 3 pièces : 57.45 m² + 1 atelier avec wcséjour, cuisine, 2 chambres, salle d'eau et wc séparé. 1^{er} étage : appartement 3 pièces ...

Composed of a main dwelling and 2 apartments for rent, this large chalet will allow you to have a lucrative rental income. Built on a large plot of land: 1 080 m². Easy access and close to all amenities in a peaceful area. Sunshine guaranteed all day long, beautiful views of the mountains. Basement :Garage converted into large sports room. Cellar, boiler room. Ground floor: 3-room flat: 57.45 m² + 1 workshop with WC Living room, kitchen, 2 bedrooms, shower room and separate WC. 1st floor: 3-bedroom flat: 76.48 m². Entrance, kitchen, living room, 2 bedrooms, bathroom (shower + bath) and separate ...

@GENCE.COM À PRALOGNAN-LA-VANOISE

384 Avenue de Chasseforêt - 73710 PRALOGNAN-LA-VANOISE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

